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La seduta inizia mercoledì 17 maggio 2023 alle ore 18:30. 

 RICCI SANDRO 
Segretario Comunale 

Buonasera a tutti, facciamo all'appello, grazie Presidente. Pascuzzi Domenico: 
presente; Girolomoni Marila: presente; Fabbri Roberta: presente; Tagliabracci Aroldo: 
assente; Reggiani Roberto: presente; Biagioni Rossana: presente; Sanchioni Matteo: 
assente; Gerboni Raffaella: presente; Vita Stefano: presente; Mandrelli Evaristo: 
presente; Melchiorri Monica: presente; Baldassarri Matteo: presente; Olmeda Oscar: 
presente. C'è necessità di nominare due scrutatori perché abbiamo una delibera 
soggetta a votazione segreta.  

 

 FABBRI ROBERTA 
Presidente del Consiglio 

Come scrutatori nomino per la maggioranza Gerboni Raffaella e per la minoranza 
Baldassarri Matteo. 

 

1 Punto 1 ODG  
1) COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 
 

 

 FABBRI ROBERTA 
Presidente del Consiglio 

Bene, adesso vogliamo innanzitutto unire il nostro cordoglio a quello dei Comuni dove 
purtroppo si sono registrate vittime in queste ultime ore, otto fino a poco fa, speriamo 
che i feriti non siano peggiorati, e mandare il nostro più solidale pensiero a tutti coloro 
che hanno perso parenti e amici in questa tragica fatalità. Per fortuna nella nostra 
zona non si sono verificate sciagure, poi vi farà un resoconto più dettagliato 
dell’intensa attività di prevenzione che è stata fatta nel nostro Comune lo stesso 
Sindaco. Vi voglio invece preannunciare un evento gradito e gradevole, previsto per i 
primissimi giorni di giugno, in occasione della ricorrenza dei 25 anni del gemellaggio 
con la Città tedesca di Ötigheim, si terrà un Consiglio Comunale straordinario fissato 
già per la data di giovedì 8 giugno alle ore 17:00. La settimana sarà ricca di eventi ai 
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quali chiaramente tutta la cittadinanza, in primis i consiglieri, sono invitati e culminerà 
appunto in questo Consiglio nel quale manifesteremo all'ex Sindaco, all'attuale Sindaco 
e al Presidente del comitato gemellaggi tedesco la nostra riconoscenza per l'attività 
sempre svolta in questi anni per mantenere vivo questo spirito di amicizia. Passerò più 
tardi la parola l'assessore Biagioni, in assenza dell'assessore Tagliabracci, che vi 
illustrerà gli eventi programmati. Ricordo inoltre che lo scorso 12 Maggio il Comune di 
Gabicce Mare ha ricevuto la sua 30esima bandiera blu, quindi un traguardo al quale 
siamo arrivati credendo anche nella bellezza e soprattutto nella necessità di sostenere 
le nostre risorse naturali. La bandiera blu viene assegnata dalla FEE, che è la 
federazione per l'educazione ambientale, non solo in base a quello che è il livello di 
pulizia del mare e delle spiagge, ma anche dei programmi di sostenibilità ambientale 
che sono stati rispettati, attuati sul territorio e ci vantiamo del fatto che Gabicce Mare 
sia un Comune molto attento. Detto questo, chiedo all’assessore Biagione di 
riepilogare rapidamente gli eventi principali, grazie.  

 

 BIAGIONI ROSSANA 
Insieme per Cambiare Gabicce 

Grazie Presidente, buonasera a tutti. Questa sera non c'è l'assessore Aroldo 
Tagliabracci, che è l'assessore ai gemellaggi, e vi illustrerò brevemente il programma, 
perché faccio parte del comitato gemellaggi. L'iniziativa appunto che riguarderò il 
Consiglio sarà quella dell’8 di giugno alle ore 17:00, in realtà tutta la manifestazione 
inizierà dalla domenica 4 giugno, dove ci sarà il momento ufficiale partendo alle 10:30 
in Piazza Municipio con la messa, con l'accompagnamento del coro Sant'Ermete e 
dell'orchestra musicale di Ötigheim, seguirà al Mississippi il momento istituzionale alla 
presenza di tutte le autorità. La delegazione tedesca è formata da circa 200 persone, 
40 saranno gli elementi musicisti e poi ci sono famiglie, gruppi e la parte istituzionale 
rappresentata da tutto il Consiglio Comunale e i rappresentanti della Provincia di 
Randstad. Seguirà la sera alle 21:00, sempre della domenica, il concerto in Piazza 
Municipio, a cura della banda musicale di Ötigheim. Nei giorni successivi ci saranno 
escursioni, gite, visite a Fano, a Urbino e in altre località; mentre a Gabicce il giorno 6 
faremo un momento di festa al campo sportivo con iniziative e attività ludico-
ricreative e il giorno 7 ci sarà un concerto dedicato ai nostri amici tedeschi sempre in 
Piazza Municipio. Per quanto riguarda invece le escursioni, per chi vuol partecipare, ci 
invitano sempre anche a queste loro attività, il programma dettagliato ve lo invieremo 
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con l’invito che partirà a breve, già in questi giorni li stavamo preparando, poi a causa 
del maltempo gli Uffici si sono occupati dell'emergenza e quindi abbiamo rinviato alla 
prossima settimana anche la comunicazione a tutti i consiglieri e a tutte le attività. 
Quindi l'invito naturalmente è quello di partecipare a tutte queste iniziative, loro sono 
sempre ben contenti di poter incontrare tutti e fanno partecipare tutti i consiglieri e 
tutti i rappresentanti delle associazioni del loro Comune. Grazie. 

 

 FABBRI ROBERTA 
Presidente del Consiglio 

Grazie assessore Biagioni. 
 

2 Punto 2 ODG  
2) COMUNICAZIONI DEL SINDACO 
 

 

 FABBRI ROBERTA 
Presidente del Consiglio 

Passo adesso la parola al Sindaco che vi aggiornerà appunto sull'operato svolto, come 
sempre, in maniera encomiabile anche dai nostri volontari della Protezione Civile, 
grazie. 

 

 PASCUZZI DOMENICO 
Sindaco 

Grazie Presidente. Faccio un breve resoconto di quello che è successo, ma l’avete visto 
tutti in questi, diciamo ieri principalmente, oggi per fortuna è andata molto meglio, 
però ieri insomma è stata una situazione, una giornata molto critica. Siamo intervenuti 
immediatamente per cercare di capire nell'immediato l'entità un po' di tutte le varie 
situazioni critiche, per fortuna, parlo dell'aspetto positivo, sia il Tavollo che il Taviolo 
hanno retto bene, si è raggiunto un picco massimo del Tavollo più che del Taviolo nelle 
prime ore, verso l'ora di pranzo più o meno, quindi eravamo abbastanza preoccupati, 
poi ha smesso anche di piovere e quindi questo ha aiutato a far defluire meglio, anche 
perché il mare era anche abbastanza grosso con venti da est e nord-est che 
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spingevano l'acqua verso l'interno. Siamo intervenuti in tantissime situazioni, in ogni 
quartiere praticamente da Gabicce Monte a Case Badioli, a Ponte Tavollo, Gabicce 
centro, Lungomare basso, alto, quindi una situazione molto importante. Per darvi così 
un riferimento numerico diciamo i picchi massimi di cadute di ieri parliamo di 118-128 
mm, di cui 90 in meno di due ore caduti ieri, per darvi un termine di raffronto nel 
lontano ’76, chi ha vissuto l'alluvione ’76, ne erano caduti circa 140-160, spalmati su 
due giorni, noi abbiamo avuto un’intensità che si è concentrata praticamente nella 
giornata di ieri, in particolar modo di ieri mattina. Abbiamo diverse situazioni di frane, a 
parte il sottopasso che è rimasto al momento chiuso, quello di via Francesca da Rimini. 
Domani mattina facciamo un’ulteriore ricognizione su tutto il territorio, siamo 
intervenuti da subito per cercare di rimuovere almeno le frane principali in via 
Panoramica, piuttosto che a Gabicce Monte, sulla panoramica per andare a Vallugola, 
abbiamo visto tutti anche a Vallugola i danni che si sono registrati, lì come in tante 
altre località, sotto monte da noi, qui in spiaggia è caduta anche tra l’altro una 
passerella, un tratto di costa che va da via mare verso il basso sul Lungomare alto, più 
o meno i Bagni di Baldassarri circa, dai 30 ai 32, più tant’altre situazione. È chiaro che 
abbiamo vissuto momenti molto critici, oggi abbiamo avuto l'ennesima diciamo video-
call con la Prefettura, con il Presidente Paolini, chiederemo e chiederanno lo stato di 
emergenza per la Provincia di Pesaro e Urbino, sono in contatto anche con la Regione, 
ho sentito sia Acquaroli che Aguzzi, che è l'assessore diciamo che ha la delega alla 
tutela ambientale e vedremo quello che uscirà fuori. Domani appunto serve in questi 
giorni per fare un po' la ricognizione, è chiaro che lo stato di emergenza ci 
permetterebbe da un lato di poter intervenire rapidamente sulle varie situazioni, ma 
noi già stiamo intervenendo a prescindere poi dal riconoscimento dello stato di 
emergenza, ma permetterebbe soprattutto anche ai privati di poter avere un ristoro 
parziale o totale, questo non lo sappiamo perché dipende da vari fattori, il primo se la 
Regione chiederà lo stato di emergenza e, in secondo luogo, poi da quanto con la 
Protezione Civile Nazionale verrà poi stanziato a favore delle Regioni e quindi si 
ribalterà poi sui Comuni. È chiaro che sarà un processo non breve, perché basta vedere 
quello che è successo anche a Cantiano, molto più grave, nel mese di settembre, i primi 
ristori li hanno avuti dopo 8 mesi e quindi le prime somme a disposizione. Vedremo di 
intervenire in somma urgenza appunto dove si registrano le principali criticità che 
ancora continuiamo a registrare nelle varie parti del territorio. È chiaro che devo 
ringraziare, come ha già detto il Presidente, sia tutti i volontari di Protezione Civile, i 
Vigili Urbani, tanti cittadini che ci hanno aiutato a me e a noi assessori che eravamo 
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presenti dalle prime ore di ieri mattina ad intervenire nelle varie situazioni, soprattutto 
in via del Cardellino, via Zanella, piuttosto che in altre situazioni, quindi si sono resi 
proprio fisicamente e materialmente disponibili, compresi anche alcuni nostri 
consiglieri comunali, tra cui Matteo Sanchioni che oggi è assente. Il peggio è passato. È 
chiaro che, come diceva anche il Presidente, va la nostra solidarietà alla Romagna, alle 
zone che sono state particolarmente colpite da questo fenomeno meteorologico che 
ha registrato, come avete potuto sentire, 200 mm caduti in poche ore, una situazione 
veramente difficile da contenere, perché poi quando piove in maniera così abbondante 
ci sono poche soluzioni se non quella di azioni molto più importanti, serie e da 
programmare sul territorio per mitigare il rischio idrogeologico. È chiaro che non si 
risolve dall'oggi all'indomani, perché dovremmo abituarci a questi eventi atmosferici 
particolarmente impattanti che si stanno registrando ormai da anni. Quindi qui non è 
più una situazione di ordinarietà, ma dovremmo considerare ordinario questi eventi 
atmosferici di questo tipo, anche perché poi vanno a far tracimare fiumi, torrenti, le 
acque che arrivano dalle colline, dalle parti montuose, si riversano poi in basso e quindi 
di conseguenza ci sarà da fare un'azione importante a livello nazionale, naturalmente 
quindi non è circoscritto soltanto al nostro territorio. L'emergenza pare sia finita. È 
chiaro che l'attenzione è sempre massima, qualsiasi segnalazione che vi arriva, arriva a 
tutti noi fatecela sapere, perché comunque le segnalazioni sono continue, anche di 
pochi minuti fa in strada di via del Turco l’ultimo evento franoso, dove siamo 
intervenuti al momento per ripulire quello che si riusciva a ripulire, rami e varie 
sterpaglie, poi è chiaro abbiamo chiuso la strada e domani poi continueremo ad 
eseguire i vari interventi. I disagi sono notevoli, è chiaro che la stagione estiva è alle 
porte, questo un po' ci preoccupa perché fra pochi giorni, noi parlavamo del 2 giugno, 
del 3 giugno, entriamo nel clou, nel vivo della stagione, quindi ci auguriamo, come poi 
ho detto anche al Presidente della Regione, di poter avere il massimo supporto dagli 
organi sia regionali e di conseguenza anche da quelli statali, perché poi da soli 
difficilmente potremmo riuscire a risolvere in brevissimo tempo tutte le varie 
situazioni critiche, sia sulla parte pubblica, ma anche sulla parte privata, perché diverse 
frane hanno interessato terreni privati che poi si sono riversate sulle strade pubbliche 
o sulle proprietà private che stanno a valle. Ci sono veramente tantissime di situazione 
del genere, vi terrò, vi terremo informati sull'evolversi anche di tutta la situazione, di 
tutta la parte diciamo tecnico-amministrativa su come poi andremo a fare, su cosa poi 
andremo a continuare e a fare, ad eseguire i vari interventi che sono assolutamente 
necessari. Altro al momento non mi sento di aggiungere, ringrazio appunto tutti quelli 
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che ci hanno dato una mano, quindi in primis, come dicevo, gli assessori, i consiglieri, la 
Protezione Civile, Vigili Urbani, l'Ufficio Tecnico, tutti gli operai, in questo momento 
siamo intervenuti praticamente da soli, perché è chiaro che ieri in una situazione di 
criticità i Vigili del Fuoco intervenivano dove c’erano da salvare delle persone, per 
fortuna noi non avevamo situazioni di questo genere, quindi non si sono registrati 
pericoli e danni alle persone, è chiaro che si registrano, abbiamo registrato, abbiamo 
verificato diverse allagamenti di garage, cantine e altre situazioni del genere, ma per 
fortuna diciamo danno alle persone non ne abbiamo avuto. Quindi andremo avanti con 
le solite azioni che saranno necessarie da qui ai prossimi giorni per poter quantomeno 
ripristinare al meglio la viabilità e risolvere le situazioni di maggiore criticità, poi ci vorrà 
qualche tempo in più per poi intervenire o far intervenire i privati dove deve intervenire 
il privato. Grazie e riconsegno la parola al Presidente.  

 

 FABBRI ROBERTA 
Presidente del Consiglio 

Grazie Sindaco. Lasciamo come sempre alla fine, come ultimo punto, la presentazione 
di interrogazioni e interpellanze. 

 

4 Punto 4 ODG  
4) NOMINA RAPPRESENTANTE DI MINORANZA DEL COMUNE 
DI GABICCE MARE IN SENO AL CONSIGLIO DELL'UNIONE PIAN 
DEL BRUSCOLO 

Andiamo al punto che compare come n. 4 dell'Ordine del Giorno: “Nomina rappresentante di 
minoranza del Comune di Gabicce Mare in seno al Consiglio dell'Unione di Pian del Bruscolo”. 

 

 FABBRI ROBERTA 
Presidente del Consiglio 

Come ricordava il Segretario Ricci prima dell'inizio del Consiglio Comunale votano solo i 
consiglieri di minoranza. 
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 VOTAZIONE 

Primo voto: Olmeda; secondo voto: Olmeda; terzo voto: Olmeda; quarto voto: Olmeda. 
All’unanimità è stato eletto il consigliere Olmeda. 

 

 FABBRI ROBERTA 
Presidente del Consiglio 

Le arriverà poi convocazione dall'Unione di Pian del Bruscolo, come ultimamente. 
 

5 Punto 5 ODG  
5) - VARIAZIONE N. 7-2023, DI COMPETENZA E CASSA, AL 
BILANCIO DI PREVISIONE 2023-2025. ADEGUAMENTO D.U.P. 
2023/2025. 

Bene, passiamo quindi al punto n. 5: “Variazione n. 7 del 2023 di competenza e cassa al 
Bilancio di Previsione 2023/2025. Adeguamento del DUP 2023/2025”. 

 

 FABBRI ROBERTA 
Presidente del Consiglio 

Il relatore è il Sindaco, con proposta di immediata eseguibilità. Prego sig. Sindaco.  
 

 PASCUZZI DOMENICO 
Sindaco 

Grazie, come poi abbiamo illustrato insieme a Nazario Magnari, al rag. Magnani in sede 
di capigruppo, è una variazione le cui richieste arrivano da diversi settori: la prima 
arriva dal terzo settore in cui è richiesto anche l'adeguamento del DUP 23/25, in 
particolare del Piano delle alienazioni a valere appunto sul Bilancio previsionale e 
triennale 23/25 e relativo DUP 23/25. Il primo, appunto, riguarda l'aggiornamento del 
Piano delle alienazioni 2023, a seguito dell'attuazione del comparto edificatorio Piano 
particolareggiato di iniziativa privata per la realizzazione di edifici commerciali e 
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artigianali nell'area artigianale di Case Badioli, a seguito anche delle verifiche storico 
catastali, nonché del picchettamento delle opere di urbanizzazione in corso di 
realizzazione con la materializzazione dei confini catastali mediante strumentazione 
topografica, è stato constatato un disallineamento tra confine catastale e confini reale 
nel lato prospiciente via dell'Artigianato, più precisamente il sedime del comparto 
edificatorio corrisponde allo stato dei luoghi, mentre il confine catastale è spostato 
verso l'interno di circa 3 metri lineari. Come evidenziato nella documentazione agli atti 
d'ufficio riferita sia al piano particolareggiato, la delimitazione del sedime del comparte 
edificatore di cui al PRG vigente corrisponde esattamente allo stato dei luoghi 
precisando che la superficie sulla quale è stata calcolata la potenzialità edificatoria sui 
singoli lotti e la verifica di tutti gli standard sono stati determinati tenendo in 
considerazione esclusivamente la consistenza effettiva delle particelle catastali di 
proprietà. La richiesta di acquisizione da parte della proprietà della fascia contigua alla 
strada pubblica per una superficie complessiva di 260 metri quadri, individuato al 
foglio 6 mappale 659 del frazionamento catastale consente al piano correntemente 
elaborato e approvato una migliore funzionalizzazione dell'area scoperta all'uso 
parcheggio interno, senza determinare alcune criticità alla parte pubblica stante anche 
la realizzazione a carico del lottizzante di un marciapiede pubblico parallelo a via 
dell'Artigianato. La valutazione del flusso era individuabile quale area FG verde Urbano 
viene stimata sulla base delle indicazioni tabellari del valore delle aree ai fini IMU con 
valore rivalutato all’1 gennaio 2023 pari a euro metro quadro di 20,21. La previsione 
derivante dalla stima dell'area, fatto salvo eventuali aggiornamenti, di euro 5.500 sono 
riferibili al capitolo in entrata 52400 del Bilancio di Previsione 2023/2025. Come 
sapete la capigruppo di questi 5.500, 5.000 poi vengono destinati alla variazione di cui 
parleremo nel punto successivo e 500 c'è il 10%, come previsto dalla legge, viene 
destinata all'estinzione del debito. Il punto due, sempre come richiesta del terzo 
settore, riguarda i lavori di riqualificazione del giardino Gente di Mare e aggiornamento 
degli oneri derivanti da pratiche edilizie, l'Amministrazione Comunale appunto, ha 
manifestato la volontà di valorizzare l'ingresso della Città di turistica da Viale della 
Vittoria attraverso i lavori di riqualificazione del giardino denominato giardino Gente di 
Mare, rielaborando il nuovo giardino pensato sul tema e il leitmotiv legato al mare. 
L'operazione verrà realizzata in collaborazione con ASPES secondo il progetto che ci è 
stato trasmesso in data 2 maggio 2023, in base alle risultanze del quadro Tecnico 
Economico è necessario il cofinanziamento dell'Opera per l'importo di euro 45.000 a 
carico del Comune. Come poi abbiamo precisato nella capigruppo, l'intervento 
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complessivo è di 87.000 euro, di cui appunto 45.000 euro a carico del Comune, 27.000 
a carico di ASPES e 15.000 sempre carico di ASPES, ma spostando quei fondi che 
erano stati poi già riconosciuti al Comune per la realizzazione della rotonda 
prospiciente alla farmacia comunale. Quindi abbiamo ritenuto opportuno spostare 
questo intervento sull'area del giardino per poter permettere un maggior risultato, un 
risultato più consono all’ingresso di una Città turistica del giardino che ho citato di oggi 
poc’anzi. Questo intervento di 45.000 euro a carico del Comune viene finanziato come 
dicevamo 5.000 euro, prendendole dal Piano delle alienazioni, quindi dalla vendita di 
quel frustolo e 40.000 da una variazione, tenuto conto anche dell'andamento della 
gestione degli oneri di urbanizzazione e quindi 40.000 c’è un incremento degli oneri 
per pratiche edilizie che complessivamente per l'anno 2023 passano da 400 a 440.000 
euro e di conseguenza vengono fatte tutte le variazioni sia in entrata che in uscita 
destinando proprio un capitolo ad hoc per la riqualificazione del giardino Gente di Mare. 
Terza variazione, sempre richiesta dal terzo settore, riguarda un capitolo delle spese 
assistenza balneare, cioè è necessario incrementare di 400 euro il capitolo in uscita 
proprio relativo alle spese di assistenza balneare prevedendo una diminuzione di pari 
importo di altro capitolo in uscita relativo alle spese generali del funzionamento 
dell'Ufficio Tecnico. Poi la seconda richiesta arriva dal secondo settore, servizi alla 
persona, in particolar modo c'è una variazione sia in entrata che in uscita di 2.000 euro 
derivante dal concorso nelle spese per soggiorni della terza età, quindi abbiamo avuto 
diverse richieste, richieste in più rispetto a quanto era stato stimato, quindi di 
conseguenza andremo a fare questa variazione per poter permettere a più persone di 
partecipare al soggiorno per la terza età. Poi c'è una richiesta trasmessa dal 
Responsabile primo settore affari generali, in cui per effetto di storni di vari capitoli di 
spesa vengono destinati al capitolo dei gemellaggi, anche per poter permetterci una 
maggiore riuscita di tutti i festeggiamenti che andremo a fare con la città di Ötigheim, 
quindi c'è un incremento del capitolo legato ai gemellaggi e un decremento di vari 
capitoli di spesa che sono poi inseriti e dettagliati nella stessa variazione. Quindi per un 
aumento del capitolo legato ai gemellaggi di 1.500 euro. Si propone quindi pertanto di 
aggiornare, come dicevamo, il Documento Unico di Programmazione, DUP, inserendo 
la scheda della vendita relativa al frustolo di terreno contiguo a via dell'Artigianato per 
un valore di 5.500 euro e di apportare per i motivi esposti in premessa al Bilancio di 
Previsione la variazione di competenza e di cassa n. 7 del 2023, naturalmente 
voteremo anche per dichiarare il presente provvedimento immediatamente eseguibile. 
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È allegato il parere favorevole del nostro Revisore dei Conti e non mi sembra di dover 
aggiungere altro. Grazie. 

 

 FABBRI ROBERTA 
Presidente del Consiglio 

Grazie a lei Sindaco. Ci sono interventi? Prego consigliere Baldassarri. 
 

 BALDASSARRI MATTEO 
Movimento 5 Stelle 

Buonasera a tutti. Allora sì, io avevo già partecipato alla capigruppo e su questa 
variazione l'unica mia perplessità si poneva sul totale della spesa per la realizzazione 
dei giardini Gente di Mare. Nel senso che, infatti avevo chiesto che al di là di 45.000 mi 
è stato detto che appunto la spesa è superiore ed è relativa ad 87.000 euro, tra cui una 
buona parte è partecipata diciamo da ASPES. Mi sono fatto questa domanda, 
soprattutto per il fatto che come consiglieri, come cittadini e quant'altro ci siamo 
ritrovati da un giorno all'altro delle piante tagliate, dei lavori così un po' all'improvviso, 
senza sapere poi che alla fine c'era una riqualificazione di un'area, che sicuramente 
andava fatta, adesso noi non abbiamo visto i progetti, abbiamo visto solo uno schizzo 
poi forse su qualche social di quello che poteva essere e quindi non rendendosi 
neanche conto effettivamente della necessità e di quello che poteva essere 
quell’intervento di taglio degli alberi. Poi in capigruppo mi è venuto spiegato che 
appunto c’è la realizzazione di questa nuova piazza, di questi nuovi giardini e poi 
guardando anche la spesa sicuramente sono degli interventi abbastanza importanti, 
perché si parla di quasi 90.000 euro. Poi il Sindaco magari ci potrà spiegare un po' 
quelli che sono poi gli interventi che andranno ad essere realizzati e quindi un po' di 
perplessità su questi numeri mi era venuta, l'altra cosa che volevo chiedere e che poi 
non avevamo chiesto e specificato, ho visto che c'è l'aumento del capitolo di spesa per 
assistenza balneare di 400 euro, perché immagino che come c'è scritto dal 1° giugno 
si parte col servizio, perché prima partiva forse successivamente. Anche quello, 
diciamo, forse l’avevamo già discusso in qualche Consiglio Comunale il fatto di aver 
comunque aumentato la stagionalità, quindi il periodo che va dal 1° giugno al 30 
settembre rispetto a prima e delle varie difficoltà anche da parte dei concessionari, 
visto che mi sento tirato in causa, di dover comunque garantire un servizio di 
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salvataggio in un momento in cui magari non c'è piena affluenza. Poi ci è stato un po' 
chiarito tramite l'assessore Reggiani che con la Capitaneria di Porto si è trovato il 
modo comunque di garantire il servizio tramite la cartellonistica e quant'altro, ma 
anche su quel lato lì secondo me visto che noi siamo una località turistica e balneare 
dovremmo cercare in qualche modo di aiutare, tra virgolette, o sostenere questi costi 
anche da parte degli operatori balneari per garantire appunto un servizio qualitativo 
migliore. So che ci sono state varie discussioni, quindi ne avevamo forse già discusso in 
qualche altro Consiglio, però visto che anche qui c'è un aumento dei costi da parte 
dell'Amministrazione Comunale, magari valutare poi nei prossimi anni di trovare delle 
soluzioni anche in merito a questo servizio di salvataggio. Grazie. 

 

 FABBRI ROBERTA 
Presidente del Consiglio 

Grazie a lei consigliere. Prego, consigliere Olmeda prego. 
 

 OLMEDA OSCAR 
Centrodestra per Gabicce Mare 

Buonasera a tutti. Anch'io mi collego un po' al capitolo di cui parlava il consigliere 
Baldassarri in merito all'opportunità di spesa su quell'area, che oggi è adiacente a una 
darsena, che la possiamo definire quasi una latrina, quindi secondo me forse si poteva 
progettare qualcosa di riqualificazione un po' nel contesto di insieme di quell'area, non 
si poteva pensare a un restyling oggi di un giardino che non è fra i peggiori nel paese, ci 
sono anche altre aree che possono meritare interesse prioritario, però questo 
chiaramente fa parte della maggioranza a decidere quali sono le proprietà, però forse 
non è stato tenuto in considerazione l'ubicazione della darsena alle spalle di quel 
giardino che non è sicuramente un fiore all'occhiello.  

 

 MANDRELLI EVARISTO 
Movimento 5 Stelle 

Se posso aggiungere, buonasera a tutti intanto, sì, in parte quello che volevo dire l’ha 
appena in parte detto il consigliere Olmeda e cioè mi rifaccio alle parole del Sindaco di 
prima dove spiegava e ad un certo punto diceva “Abbiamo ritenuto di agire in una 
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riqualificazione di una parte importante della Città, etc.”, però sinceramente cercherò 
di essere un pochino più pratico, come faccio spesso. Riqualificazione presuppone di 
riqualificare qualcosa che sia degradato, sinceramente forse erano i giardini messi 
meglio del Comune, è vero che sono nella Via centrale, d'accordo, però 100.000 euro, 
potrei fare una lista di 7-8 cose di cui si parla da qualche anno, che non sono state 
fatte, però la parte diciamo finanziaria, se non è l'unico motivo, delle volte incide, anzi 
spesso è, come dire, una diversa destinazione dei fondi a disposizione che fa scegliere 
di non fare delle cose che magari sono degradate da molto tempo e forse, voglio dire, 
sarà stata una soluzione tecnica suggerita rispetto alla ciclabile, no? La vedo più così, 
cioè se era alla fine della ciclabile per andare a collegarsi etc., tecnicamente ha un 
senso, sinceramente non lo trovo corrispondente alla realtà il fatto di fare 
un'operazione di riqualificazione di un'area che insomma tutto era tranne che da 
qualificare sinceramente, se poi quell'albero dava fastidio è perché il percorso della 
pedonale, lo accetterei di più e lo capirei anche da un punto di vista tecnico e pratico, 
sennò insomma ce n'erano altre di cose da riqualificare con 100.000 euro, a parte quel 
giardino, che in parte è quello che aveva già detto Olmeda ma, insomma, riferito alla 
darsena nel caso suo. Grazie.  

 

 FABBRI ROBERTA 
Presidente del Consiglio 

Prego consigliera. 
 

 MELCHIORRI MONICA 
Movimento 5 Stelle 

Grazie, buonasera a tutti. Voglio aggiungere a questo argomento che hanno trattato i 
miei colleghi un’osservazione in più diciamo al Sindaco, alla Giunta o comunque al 
modus operandi che c'è in questa Amministrazione, l'ho notato già da anni, ma in 
questi ultimi quattro anni di più, ci ritroviamo di fronte ad un altro progetto non 
presentato, non conosciuto né alla cittadinanza né alla minoranza. Mi riferisco sia alla 
riqualificazione della Piazza Gente di Mare né alla riqualificazione della ciclopedonale 
del lungo Tavollo, non c’è stata una presentazione, è come se lavoraste senza sentire 
la necessità di comunicare alla cittadinanza e alla minoranza l’attività che svolgete 
all'interno degli Uffici. La frase detta in diverse occasioni dal Sindaco “Ma voi potete 
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venire quando volete”, lascia il tempo che trova, non è così che funziona la gestione di 
un Comune, non è vostro, ma è di tutti i cittadini e quindi è giusto far sapere, dare 
notizia non attraverso i social, ma che cosa si sta facendo, soprattutto quando gli 
importi sono di questa entità qui. Questa è la cosa che mi è saltata più all'occhio 
quando ho visto l'indicazione dell'intervento, siamo stati, siete stati anzi costretti, tra 
virgolette, passatemi il termine, a farci vedere il progetto del Mississippi dopo tanta 
insistenza e dopo che il Mississippi era praticamente già avviato in abbondanza, 
quando la cittadinanza tutta ve l'ha chiesto ad un certo punto tramite social, tramite 
qualsiasi altra forma, non so se vi ricordate, ad un certo punto avete fatto una diretta 
in streaming dove avete presentato il Mississippi. Quindi ci chiediamo se questo è un 
modus operandi che volete continuare a portare avanti, anche perché volevo 
sollecitarvi che è ora di darci altre notizie sul progetto che prevede la costruzione di un 
polo scolastico. È passato un anno e non abbiamo più notizie, vorremmo avere notizie 
su questi progetti e vanno date, questa è un’attività che dovete svolgere, perché 
gestite un Comune, gestite un bene che non è un bene privato, quindi vanno date. 
L'altra diciamo segnalazione che voglio fare riguarda il primo punto di questa 
variazione, ovvero quel lembo di terra che verrà venduto al proprietario del terreno. 
L'osservazione che voglio fare non riguarda tanto l'operazione, ma bensì mi è venuto 
subito alla mente il collegamento che posso fare con questa attività che va fatta in 
quel piccolo frustolino con la costruzione della ciclopedonale Adriatica. La costruzione 
di quella ciclopedonale, togliendo quello che stanno dicendo adesso che raccoglie 
l'acqua e fango, ma neanche a parlarlo in queste condizioni, è normale che sia così, c’è 
buona parte del paese che soffre del momento, quindi non è questo il problema. Il 
problema è che quella ciclopedonale Adriatica è veramente insicura per come è stata 
progettata, durante la campagna elettorale del 2019, quando ci incontrammo presso 
la scuola di Case Badioli con la cittadinanza, dove mostravate appunto i progetti futuri 
come Amministrazione e quindi eravate in campagna/amministrazione, ve lo dicemmo 
anche in quell'occasione lì, dicemmo che quella ciclopedonale così fatta dove devono 
passare a quanto pare due direzioni, andata e ritorno, pedoni e biciclette, di quella 
dimensione lì, fatta in quel determinato modo lì, è insicura. Quando si pensa di 
riqualificare una zona la si riqualifica in toto e guardando soprattutto che cosa è 
diventato, Case Badioli è Gabicce Mare quasi, la popolazione che abita lì è talmente 
tanta che bisogna dargli sicurezza e in quel tratto di strada della Statale c'è lo spazio 
per fare un'andata e un ritorno, per rendere omogeneo a tutto ciò che c'è intorno, 
perché bisogna dare garanzie di trasferimento sia a destra che a sinistra in una visione 
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futura. Adesso stiamo facendo una ciclopedonale dove lì correremo con le biciclette, 
tutti a piedi, non significa dare sicurezza e ve lo segnalammo in occasione, le ricordo, 
all'assessore Elisotti, gli fu detto direttamente, poi chiaramente le cose cadono nel 
vuoto, perché comunque la nostra indicazione non è stata accolta, lo mettemmo nel 
nostro programma elettorale. Questo era il 2019: la realizzazione della rotonda e 
l’intersezione con Via don Luigi Sturzo e l'attesa ciclopedonale così come progettata 
non elimina la pericolosità della Statale Adriatica per chi vi transita con bici o a piedi, il 
progetto esistente prevede un’unica ciclopedonale su una sola direzione dove 
dovranno transitare pedoni e bici sia in direzione di Gabicce che Colombarone che 
viceversa, riteniamo di dover aprire un dialogo con le istituzioni per verificare tale 
progetto e sottolineare la criticità soprattutto in termini di sicurezza. Ora, se non lo fa 
la ciclopedonale Adriatica, se non siete riusciti ad aprire un tavolo, se non ci avete 
pensato, se non avete comunicato in Regione questa necessità o comunque chi 
seguiva il progetto, mi sembrava fosse regionale o comunque sia nazionale, se non 
siete riusciti dovete pensare che dall'altra parte della strada va costruita un'altra 
ciclabile dove possono percorrerla anche i pedoni ed è per questo che questa 
operazione del frustolo mi ha fatto venire in mente il fatto che forse quegli spazi 
potrebbero essere idonei, idoneo o non idoneo perché non c'era una planimetria 
allegata, l'avete data soltanto a Baldassarri lunedì in capigruppo, quindi non esistevano 
planimetrie. Comunque sia mi hanno dato lo spunto per segnalarvi che quel tipo di 
progetto lì è parziale e non elimina i problemi di sicurezza che ha il nostro quartiere di 
Case Badioli, che è veramente popolato. Quindi queste sono le due diciamo 
osservazioni che posso fare alla variazione. Anticipo già il voto, almeno da parte del 
mio Gruppo, che come tutti i voti nostri legati al Bilancio è contrario, ma questo ancora 
in particolar modo più. 

 
 

 FABBRI ROBERTA 
Presidente del Consiglio 

Grazie consigliera. Passo la parola Sindaco per la risposta. 
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 PASCUZZI DOMENICO 
Sindaco 

Spero di ricordarmi tutto. Allora iniziamo da Baldassarri per quanto riguarda 
l'intervento, che poi in parte rispondo poi anche alle altre osservazioni, perché sulla 
scelta di riqualificare quello che è il luogo, secondo noi, non era rimandabile. È chiaro 
che sono sempre interventi che erano partiti con un certo importo, poi è chiaro che 
quando ci si rende conto che bisogna fare il piano irrigazione che non c'era, bisogna 
risistemare, perché si può tenere anche il verde, ma se poi non c'è l'acqua, a parte 
l'acqua di questi giorni, ma se poi non ci sono i sistemi d'irrigazione il verde si brucia. 
Quindi è chiaro che è un intervento radicale che permetterà di riqualificare una zona 
d’ingresso, per noi è l'ingresso della Città, anche in funzione appunto dell'arrivo della 
ciclopedonale del lungo Tavollo e quindi è venuto spontaneo allungare diciamo questa 
riqualificazione oltre alla ciclopedonale anche all'area dei giardini di Gente di Mare. È 
chiaro che è un intervento importante e che va ad intervenire sia sulla ripiantumazione, 
sul sistema irrigazione, sulle nuove fioriture, quindi è chiaro che cambierà il volto di 
quel luogo lì, che noi come maggioranza, ma non solo come maggioranza, perché poi 
tanti cittadini nelle varie occasioni con cui ci si è confrontati e continuiamo a 
confrontarci ci ha sempre richiesto, anche tanti turisti, ci hanno sempre richiesto la 
riqualificazione anche di quel luogo. È chiaro che abbiamo la darsena alle spalle, non è 
che siamo ciechi da non vedere le cose, però dobbiamo ricordarci che la darsena è 
stata data in concessione a un concessionario, quindi lì non abbiamo al momento 
possibilità di intervenire, nel 2013, con una convenzione, una concessione ventennale 
che scade il 2033. Ci sono state delle difficoltà, tant'è che con il Segretario e l'Ufficio 
sono stati fatti diversi incontri con l’attuale concessionario per addivenire anche ad 
una soluzione sia per mitigare il canone di concessione, perché comunque si è 
manifestata una limitata capacità di utilizzo della darsena stessa, proprio per 
l'accumulo di sabbia, di detriti che arrivano dal Tavollo, perché poi lì si incuneano e 
vanno a finire in quell’area lì, rendendo parzialmente utilizzabile l'area stessa. Siamo 
addivenuti anche pensando al futuro ad soluzione che ci è sembrata che abbiamo 
ritenuto valida, anche per consentire anche in futuro di poter avere la possibilità di 
intervenire. Cosa è stato previsto in questo accordo con il concessionario? Intanto c'è 
un accordo sulla riparametrazione dei canoni previsti annuali e soprattutto abbiamo 
inserito una clausola che permette all'Amministrazione e al concessionario di poter 
diciamo far decadere questo contratto con un preavviso mi pare di 2 anni, quindi a 
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valere dal enne più 3 rispetto alla data di preavviso, in cui sostanzialmente si permette 
al concessionario, ma noi l’abbiamo visto in funzione della nostra possibilità di 
intervento dell'Amministrazione, di poter immaginare anche un futuro diverso di quella 
darsena lì, perché è chiaro che oggi con la concessione non è che possiamo intervenire, 
c'è un concessionario e quindi non abbiamo possibilità di intervento proprio perché c'è 
un contratto in essere, però avendo inserito questa clausola è chiaro che permetterà 
alla futura Amministrazione anche di poter liberamente scegliere di destinare in 
maniera diversa e differente quell'area stessa, cosa che senza questo intervento non 
era possibile, non sarebbe stato possibile attuare fino al 2033. Quindi in parte ho 
risposto anche a quello che chiedeva sia il consigliere Olmeda che il consigliere 
Mandrelli. Abbiamo fatto tutte le comunicazioni a mezzo stampa, a mezzo social, 
l'abbiamo detto anche in occasione di qualche incontro di quartiere, parlo della 
ciclopedonale naturalmente, così mi ricollego a quello che diceva la Melchiorre, quindi il 
fatto di essere additati, di fare le cose senza comunicare lo respingiamo al mittente 
perché abbiamo sempre informato nei luoghi opportuni la cittadinanza. Della 
ciclopedonale ne stiamo parlando già da diversi anni, tant’è che in diversi Consigli 
Comunali abbiamo parlato del percorso ciclopedonale, l'abbiamo presentato ai 
frontisti, l'abbiamo concordato con tutti i frontisti, in diversi incontri sia a ponte Tavollo 
che zona mare abbiamo presentato il progetto. Quindi sinceramente non è che 
facciamo le cose senza comunicarle, ma le abbiamo sempre comunicate e lo 
continueremo a fare. Il Mississippi a cui faceva riferimento il consigliere Melchiorri, ci 
ricordiamo di aver fatto questa diretta Facebook perché eravamo in periodo di 
lockdown, quindi non avevamo altre possibilità di poterlo comunicare perché ci 
sarebbe piaciuto illustrarlo in presenza, fu fatta una diretta Facebook molto 
partecipata, ci sono stati anche degli incontri con chi all'epoca aveva raccolto le firme 
per fare le osservazioni o comunque le giuste critiche sul progetto a cui è stato poi 
anche illustrato. È chiaro che si fanno delle scelte, vengono portate avanti 
dall'Amministrazione e poi sarà il cittadino o i cittadini a giudicare se la riqualificazione 
ha avuto un effetto o meno. Ma noi l'abbiamo sempre detto, per noi era fondamentale 
intervenire sul Mississippi, quindi l'abbiamo sempre sostenuto, come tutti i progetti 
architettonici non c'è l'unanimità del consenso, perché comunque sono opere 
importanti di riqualificazione, quindi sull'architettura potremmo parlarne, discuterne 
fino all'infinito, ma c'è a chi piace e c'è anche a chi non piace l'opera stessa, quindi è 
chiaro che quello che però bisogna sempre vedere è il risultato finale ed è il risultato a 
cui siamo arrivati adesso. Prendo spunto poi dal treno di Case Badioli, è chiaro che 
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sulla ciclopedonale, o meglio, sulla ciclovia Adriatica la soluzione anche questa 
presentata al quartiere di Case Badioli in numerosissime occasioni, già dal 2019 
abbiamo illustrato già in maniera sommaria quando avevamo ancora uno studio di 
fattibilità e poi in maniera più dettagliata quando avevamo un progetto definitivo, il 
lavoro che sarebbe stato realizzato tramite appunto la partecipazione a questo bando 
regionale e nazionale sulla ciclovia Adriatica. È chiaro che al momento non è finito il 
lavoro, quindi anche le critiche che si è allagata di acqua, ma al momento non mi pare 
che sia finito il lavoro e lo sapete anche voi che non è finito. Il nostro quartiere verrà 
messo in sicurezza perché fino ad oggi non aveva un percorso neanche pedonale, cioè 
chi da Case Badioli voleva raggiungere il centro della Città, passava sulla strada, questa 
è indubbio, cioè diversi di noi che abitano in quel quartiere e quindi questa è un'opera 
che va a risolvere in maniera importante un problema che mai era stato affrontato a 
Gabicce Mare, in primis con la realizzazione della rotonda di via don Luigi Sturzo che 
era richiesta da tantissimi anni e l’abbiamo fatta a fine primo mandato, a cui poi si 
sarebbe aggiunta e integrata la realizzazione della ciclovia Adriatica. Come abbiamo 
sempre spiegato, giusto per ribadirlo, perché poi sicuramente la memoria è corta, sulla 
parte di via don Sturzo all'ingresso ci sarà un marciapiede, quindi non sarà una 
sessione di percorso ciclopedonale, come invece c'è dalla rotonda di via don Sturzo ad 
andare verso Case Badioli, è una misura che è stata ritenuta tale ed è stata autorizzata 
anche dall'ANAS stessa che permette sia ai pedoni che alle biciclette di poter 
raggiungere in sicurezza da Colombarone, perché è un altro quartiere frequentato e 
che ha un’interazione importante con la Città di Gabicce Mare, e anche questo 
intervento, al di là diciamo delle critiche che, ripeto, ci saranno sempre, ci sono e ci 
saranno sempre, ma anche quello ha risolto e risolverà un problema di circolazione del 
pedone e delle biciclette. Il presupposto della ciclovia Adriatica è proprio quello di 
mettere in sicurezza soprattutto le zone urbanizzate e aver realizzato in quella Statale 
un percorso di questo tipo permette da un lato di raggiungere l'obiettivo, cioè quello 
appunto di sicurezza, di poter arrivare da Colombarone a Gabicce, e in secondo luogo 
permette anche di limitare la velocità, perché sappiamo qual era la criticità di 
quell'asse stradale e di tanti incidenti o comunque tante situazioni di pericolo che si 
sono registrate. È chiaro che è un lavoro che non è completato, nel senso che poi 
dovremo provvedere nel futuro anche a realizzare lì la rotatoria d’ingresso alla Città di 
Gabicce Mare, quello ci permetterebbe di eliminare le due intersezioni, la prima con la 
zona artigianale e la seconda con via Francesca da Rimini, questo permetterà poi, 
affianco al marciapiede, di fare un'altra ciclabile. Andando invece alla zona artigianale 
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nel comparto che sta in corso di realizzazione è previsto poi anche lì un percorso 
ciclopedonale, quindi è chiaro che poi si andranno ad integrare i vari percorsi ciclabili 
che poi andrà a finire in via Francesca de Rimini, quindi anche in quel caso con la 
realizzazione e lo sviluppo di quel comparto urbanistico si andrà anche a mettere in 
sicurezza la zona artigianale permettendo in questo caso di avere due alternative: o 
attraversare al semaforo e quindi andare nella parte della zona artigianale e da lì 
proseguire in via Francesca da Rimini oppure proseguire, finché non verrà realizzata la 
rotatoria d’ingresso alla Città, di poter sul marciapiede raggiungere in sicurezza il 
centro abitato. Tutti i cittadini con cui abbiamo interloquito sono molto soddisfatti, 
contenti di quest’opera perché abbiamo dato una risposta ad una richiesta di messa in 
sicurezza del territorio che non c'era, poi non c'era lo spazio per poter fare un’andata e 
un ritorno, perché appunto finché poi non si realizza la rotatoria lo spazio è quello, le 
carreggiate hanno una certa dimensione, altrimenti appunto la stessa ANAS non 
l'avrebbe mai autorizzata. Aggiungo che sempre sul lato Gabicce è stato realizzato, dal 
lato opposto e verrà in corso di realizzazione un marciapiede, cosa che non c'era e 
quindi parliamo della zona quasi dall'ingresso di Colombarone ad arrivare fino alla 
rotonda di via don Sturzo e lo avete visto in questi giorni si sta completando quel 
marciapiede, quindi permetterà a chi abita da prima di via Enrico Toti arrivare fino alla 
rotonda, anche lì, cioè uscivano dalle case e si andava in strada, quindi ditemi voi se era 
una questione da non dover affrontare. Il lavoro sarà completato, perché siamo riusciti 
con l'economia dell'appalto stesso e verrà completato anche con l'installazione di una 
illuminazione lungo il percorso pedonale lato Monte, oggi abbiamo l'illuminazione dalla 
parte opposta, invece verrà installata l'illuminazione a led subito sul lato Monte, quindi 
lungo tutto il marciapiede e quindi avremo la possibilità anche lì con un’illuminazione 
più adeguata e più consona al centro abitato di poter ulteriormente garantire la 
sicurezza di quel quartiere che sta a cuore a noi, come sta a cuore a tante altre 
persone. Quindi noi sentiamo di confermare e comunque di essere contenti e 
soddisfatti del lavoro che si sta facendo e della soluzione che si è trovata. Nel futuro, 
ripeto, dobbiamo pensare a realizzare anche le due rotonde, perché una è già in 
programma, che è quella del gas, per intenderci, di Colombarone, che ci permetterebbe 
anche lì nella previsione di poter collegare con una rotonda anche la parte a monte di 
via Cupa, adesso non mi ricordo, via De Sica, quindi lì c'è un tratto di strada previsto, 
ma che verrà poi realizzato quando si realizzerà quella rotonda e la stessa cosa sarà 
una rotonda molto importante che è quella d’ingresso, perché anche lì per poter 
permettere di poter eliminare quel doppio incrocio che al momento rimane diciamo il 
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punto ancora critico sulla Strada Statale 16, verrà realizzata una rotonda d’ingresso 
che andrà ad eliminare i due incroci, sia quello sulla Statale che quello più interno verso 
la panoramica, perché si realizzerà una rotonda molto più grande che permetterà 
appunto di mettere in sicurezza i due incroci e permetterà anche al comparto futuro, 
quello lì dove doveva sorgere all'epoca il nuovo supermercato, quindi appunto al 
comparto edilizio si permetterà anche di poter avere un ingresso in sicurezza su 
quell'area già prevista di urbanizzazione. Poi ecco sulle altre cose è chiaro che andremo 
a confrontarci, sul polo scolastico non vi abbiamo ancora convocato perché sono in 
corso ancora le ultime verifiche diciamo sulla parte energetica e impiantistica, quindi 
diciamo il progetto architettonico è stato passato all’ingegnere impiantista e 
strutturalista per definire nei dettagli, ma avremo modo di fare un incontro ad hoc 
anche sul polo scolastico, perché vi abbiamo coinvolto dall’inizio ed è intenzione di 
continuare a farlo. Grazie. 

 

 FABBRI ROBERTA 
Presidente del Consiglio 

Grazie Sindaco. Prego. 
 

 MELCHIORRI MONICA 
Movimento 5 Stelle 

Allora non c'è male, cioè ho detto una cosa, mi ha risposto tutt’altro, ma abbiamo 
avuto un sacco di aggiornamenti, noi siamo contenti. Rispondeva come se noi 
negassimo la vostra attività. Quello che io le ho segnalato prima, lo dico più breve, in 
due parole così magari non si confonde, è soltanto una presentazione del progetto. Ci 
sono Comuni intorno a noi, li vedo in diverse occasioni, che fanno conferenza stampa 
per presentare i progetti alla cittadinanza. Io è quello che segnalo e che manca, ripeto, 
il Mississippi c’è stata una forte spinta da parte nostra e da parte della popolazione, a 
un certo punto vi siete trovati a doverla fare la presentazione perché non era prevista, 
ma è solo questo, non è che poi il resto di quello che lei ha tutto raccontato di 
progettazione, ma ben venga che ci faccia una bella panoramica, ne siamo ben 
contenti, è di quello che le stavo parlando. Quindi anche un intervento di 100.000 euro, 
che lo facciamo all'ingresso della Città di Gabicce, non è che lei non l'ha scritto su 
Facebook o non l'ha scritto sul Comune, sul sito o quant'altro, lo deve presentare ai 
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cittadini, deve dire che cosa vuole fare, ci sono i rendering, fa una conferenza stampa. 
È pieno sui giornali di presentazione dei progetti, non accade, non accade da noi, non 
vengono fatti. L'altro discorso legato al quartiere di Case Badioli, la segnalazione che le 
facevo Sindaco è che quando si interviene in un quartiere che diventerà sempre più 
residenziale la visione che può avere un semplice cittadino o consigliere che sia è per 
quale motivo non c'è un intervento che prenda in considerazione sia un lato che l'altro, 
non parziale, un pezzo di marciapiede, piuttosto che non farci la ciclopedonale dall'altra 
parte, farla solo di un lato. È quello che noi segnalavamo, il fatto che quella ciclovia 
Adriatica fosse troppo stretta per garantire quello che voleva assolvere. Tutto qua, 
questa è la mia replica. 

 

 PASCUZZI DOMENICO 
Sindaco 

Sì, allora sarò ripetitivo. Intanto sui confronti non mi risulta che non ci siano, anche 
nelle ultime consulte non mi pare di avervi visto, quindi magari partecipate anche alle 
consulte dei quartiere così sentite di persona anche quello che raccontiamo ai cittadini. 
Quindi siete invitati come normali cittadini a partecipare a tutti gli incontri che 
facciamo. Abbiamo fatto comunicazione a mezzo stampa anche del progetto dei 
giardini Gente di Mare, è una conferenza stampa alla fine, no? Cerchiamo di essere seri 
per favore, allora cerchiamo di essere seri, è chiaro che viene criticato chi fa, ma è 
anche meglio forse criticare chi non fa, fatemi finire, poi andiamo a conclusione. È un 
intervento, adesso non stiamo parlando di chissà che opera pubblica, sono dei giardini, 
che abbiamo fatto la riqualificazione dei giardini, come abbiamo fatto la riqualificazione 
dei giardini di Unità d'Italia, è stata fatto, che dovevo fare il referendum popolare per 
illustrare, per avere l'approvazione del cittadino? Avete visto i risultati a cui siete 
arrivati con il referendum, con le piattaforme e quindi questo vi dovrebbe far… 
 
• Intervento fuori microfono.  
 
                  PASCUZZI DOMENICO 
                     Sindaco 
 
Posso finire? Posso? 
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• Intervento fuori microfono.  
 
                  PASCUZZI DOMENICO 
                     Sindaco 
 
No, no, va beh. Allora, voi potete dire quello che volete e noi no? Allora vi sto dicendo 
che chi amministra si assume la responsabilità oneri e onori delle scelte che fa. Noi 
siamo abituati a fare certe scelte e a portarle avanti, poi sarà la gente, l'ha fatto 4 anni 
fa e lo rifarà fra un anno, quindi fra un anno giudicherà l'operato di 
un'Amministrazione, quindi vi ripresentate, farete la vostra campagna elettorale, 
applicherete le vostre… Mi fate finire per favore? Un po' di educazione. Applicherete il 
vostro modus operandi che vi sta garantendo grandi successi a livello nazionale, 
questo è il mio modestissimo parere. 
 
• Intervento fuori microfono.  
 
                  PASCUZZI DOMENICO 
                     Sindaco 
 
Ma stia calmo, ma stia calmo, stia calmo, sia calmo. Presidente… 
 
                  FABBRI ROBERTA 
                     Presidente del Consiglio 
 
Concludiamo con la votazione, Sindaco? 
 
                  PASCUZZI DOMENICO 
                     Sindaco 
 
No no, posso replicare? Chiedo educazione che qua non mi pare di vedere, quindi mi dà 
fastidio se qualcuno parla. Va bene, fra un anno si vota e andiamo a votare questa 
delibera, grazie. 
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 MANDRELLI EVARISTO 
Movimento 5 Stelle 

Presidente, vorrei intervenire. Chiedo scusa Presidente, vorrei intervenire. 
 
• Intervento fuori microfono del Segretario. 
 
 
 
 
                  MANDRELLI EVARISTO 
                     Movimento 5 Stelle 
 
Chiedo scusa? 

    

 RICCI SANDRO 
Segretario Comunale 

Cioè secondo me la discussione è intervenuta ed è sufficiente, nel senso che c'è stato 
l'intervento, replica e controreplica e lì solitamente si finisce. Se è brevissimo io direi, 
come posso dire… 
 
• Intervento fuori microfono. 
 
                  RICCI SANDRO 
                     Segretario Comunale 
 
No, no un attimo. No, un secondo, un secondo. Allora secondo me in una variazione di 
bilancio questo è il tema, nel senso che si è parlato tanto degli oggetti della variazione. 
Una variazione di Bilancio serve una cosa molto più tecnica, è stata introdotta tutta la 
discussione sulle finalità degli interventi e quindi una discussione così ampia sulla 
variazione non è giustificata, poi se il Presidente ritiene di considerare una breve 
replica, ma dev’essere onestamente molto molto breve.  
 
• Intervento fuori microfono. 
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                  RICCI SANDRO 
                     Segretario Comunale 
 
Però se il consigliere vuole replicare e il Presidente lo ritiene non c'è nessun problema, 
ecco, però breve, perché secondo me siamo andati oltre i tecnicismi di una variazione 
di Bilancio. 

 

 FABBRI ROBERTA 
Presidente del Consiglio 

Bene, allora votiamo. 
 
                  PASCUZZI DOMENICO 
                     Sindaco 
 
Fai replicare. 
 
                  FABBRI ROBERTA 
                     Presidente del Consiglio 
 
Per rispetto all'intero Consiglio però le chiedo veramente di essere breve, grazie. 

 

 MANDRELLI EVARISTO 
Movimento 5 Stelle 

Premettendo che mi ero riproposto, data la tragicità del momento, di evitare ogni 
spunto polemico. 
 
                  PASCUZZI DOMENICO 
                     Sindaco 
 
E mi sembra che… 
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                  MANDRELLI EVARISTO 
                     Movimento 5 Stelle 
 
Scusi sig. Sindaco, noi facciamo delle domande, lei ci mette tre quarti d'ora a 
rispondere e parlando della rava e della fava fino ad arrivare fra un anno si vota, 
vincerete, perderete, che discorsi sono? 

 

 PASCUZZI DOMENICO 
Sindaco 

La rava e la fava lo va a dire a qualcun altro, okay? 
 

 MANDRELLI EVARISTO 
Movimento 5 Stelle 

Che discorsi sono? 
 
                  PASCUZZI DOMENICO 
                     Sindaco 
 
La rava e la fava lo dici a qualcun altro. 
 
                  MANDRELLI EVARISTO 
                     Movimento 5 Stelle 
 
Siate seri, parole sue, no, ripetevo. Siate seri, quello che era il cuore degli interventi che 
abbiamo fatto, nel particolare dell'intervento che ha fatto la nostra capigruppo aveva a 
che fare con due punti: una visione più a lungo termine nelle decisioni e la condivisione. 
Quando tocchiamo il tasto della condivisione, siccome so essere persone preparate ed 
intelligenti, fate sempre finta di non capire. Quando si dice “Presentate, fate una 
conferenza stampa, parlate”, non intendiamo dire tre giorni prima del Consiglio con i 
documenti datici quello che è la decisione dei punti del Consiglio e il Consiglio 
Comunale sia il luogo della condivisione, l'unico luogo della condivisione, non è quello 
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che intendiamo. Le commissioni che sono state fatte bisogna anche convocarle ogni 
tanto, non mi risulta che sia stata convocata una commissione per ogni opera, l’Ufficio 
Tecnico se fa un intervento credo che debba magari anche pensare di condividerlo. È lo 
stesso, non importa. Siccome ha fatto degli esempi, sulla condivisione abbiamo parlato 
molte volte e noi vi abbiamo sempre chiesto una reale condivisione, non di facciata. Lei 
ha fatto l'esempio delle scuole, vi abbiamo convocato fin da subito, eravate obbligati a 
delle regole del PNRR, sennò non lo avreste fatto, perché se ci dobbiamo dire le cose, 
bisogna che le diciamo. Secondo, quando mi dice “Adesso siamo legati da una 
convenzione ventennale per la darsena, non possiamo intervenire, poi l'abbiamo fatta 
nel 2013, dopo ci siamo accorti che il fango...”, ma se i gabiccesi lo sanno dal giorno 
prima che fu costruita che quella darsena avrebbe avuto solo fango e tutti sanno che 
quella darsena è così, voi ve ne siete accorti dopo il 2013, dopo che avete fatto una 
concessione ventennale che vi ha comportato poi dover rivedere i canoni etc. Allora, 
scusate, rispondete sempre in maniera stizzita ad ogni cosa, come se fosse un attacco 
personale.  
 
• Intervento fuori microfono del Sindaco. 
                   
                  MANDRELLI EVARISTO 
                     Movimento 5 Stelle 
 
Voglio dire, scusi lei non era Presidente del Consiglio, prima di essere Sindaco due 
volte, non sono 14 anni che lei è in Consiglio Comunale? 
 
                  PASCUZZI DOMENICO 
                     Sindaco 
 
No stiamo dicendo che stiamo chiarendo… 
 
                  MANDRELLI EVARISTO 
                     Movimento 5 Stelle 
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2023, dieci anni fa lei c’era. Abbia pazienza perché dica “Non eravamo noi”, cosa 
c’entra? Eravate voi. 

 

 FABBRI ROBERTA 
Presidente del Consiglio 

Consigliere, mi scusi, le ricordo che il suo tempo sta per finire e che questo tono che ha 
preso nell’esposizione dei fatti non mi sembra adatto adesso di introdurre la votazione 
per un argomento comunque che è stato presentato con i dovuti modi, che è stato 
discusso in capigruppo, quindi… 

 

 MANDRELLI EVARISTO 
Movimento 5 Stelle 

Prendo atto, Presidente prendo atto che non gradite nessun tipo di critica, ma lo 
sapevo già e prendo atto che quando vi si chiede una cosa siete molto bravi a parlare 
mezz'ora d'altro, spesso, e comunque prendo atto che rigettate al mittente questa 
carenza di condivisione reale che noi lamentiamo da sempre. Va bene, me ne farò una 
ragione, benissimo. 

 

 FABBRI ROBERTA 
Presidente del Consiglio 

La ringrazio consigliere, passiamo quindi alla votazione. 
 

 VOTAZIONE 

Quindi per la variazione di Bilancio chiedo chi sono gli astenuti? Favorevoli? Contrari? 
 

 VOTAZIONE 

Votiamo per l'immediata eseguibilità, grazie.  
Astenuti? Favorevoli? Contrari? Grazie.  
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6 Punto 6 ODG  
6) PRESENTAZIONE DI INTERROGAZIONI, INTERPELLANZE, 
MOZIONI E RISPOSTE A INTERROGAZIONI, INTERPELLANZE E 
MOZIONI PRESENTATE 

Come annunciato prima, se ci sono da parte vostra interrogazioni, interpellanze da 
depositare?  

 

 FABBRI ROBERTA 
Presidente del Consiglio 

Prego. L’ha depositato in forma verbale o scritta? 
 
                  OLMEDA OSCAR 
                     Centrodestra per Gabicce Mare 
 
Verbale. 

 

 INTERROGAZIONE 
 

  
OLMEDA OSCAR 
Centrodestra per Gabicce Mare 

La prima interrogazione è correlata agli eventi di questi giorni, visto che il Sindaco in 
premessa ha parlato di stato d'emergenza, di stato di calamità naturale, io chiedo se 
questa Amministrazione ha previsto uno sportello al cittadino il quale dovrà risolvere 
qualsiasi problema e dubbio che qualsiasi persona ha ricevuto dei danni da questo 
evento eccezionale possa rivolgersi e avere delle risposte concrete, anche perché 
altrimenti la burocrazia legata a questi eventi un cittadino lascia perdere e fa da solo, 
come è già capitato in passato. Quindi chiedo che sia istituito proprio un Ufficio, uno 
sportello per le calamità naturali. Continuo io? 
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 FABBRI ROBERTA 
Presidente del Consiglio 

Grazie consigliere. 
 
                  OLMEDA OSCAR 
                     Centrodestra per Gabicce Mare 
 
Ne ho altre. 

 

 INTERROGAZIONE 
 

  
OLMEDA OSCAR 
Centrodestra per Gabicce Mare 

L’altra cosa mi lego marginalmente alla convenzione della darsena, però voglio parlare 
del Mississippi. Quando si fanno immagino le concessioni in gestione a breve, lungo e 
lunghissimo termine, non credo sia legata solamente a un compenso e a una durata 
nel tempo come fosse una locazione, ci deve essere anche una richiesta di qualità di 
servizio, di gestione di quello che è il proseguo dell'attività dell'oggetto che viene 
affidato al privato o a chi comunque sia che gestisce la proprietà pubblica. Pertanto se 
ci sono delle correlazioni legate alla gestione, alla qualità del servizio, esiste nel nostro 
Comune un organo di controllo di questo? Perché io sulla gestione attuale del 
Mississippi ho ricevuto da chi ha frequentato, ancora non ho avuto il piacere, a parte la 
location che ovviamente è invidiabile da tutti, pessime referenze su come è partita 
l'attività. Quindi chiedo che il Comune possa attivare un controllo legato magari anche 
al semplice ombrellone o ombreggiamento che se io vado a pranzo lì non mi devo 
ustionare, perché è una location che magari il sole lo posso prendere. 
 
• Intervento fuori microfono. 
 
                  OLMEDA OSCAR 
                     Centrodestra per Gabicce Mare 
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Beh, c'è un’attività sul Mississippi, no? Un ristorante, bar, ristorante. C’è stato un 
affidamento, sì, sì, è stato affidato.  
 
                  MANDRELLI EVARISTO 
                     Movimento 5 Stelle 
 
Al piano… non c’è un ristorante, giusto? 
 
                  OLMEDA OSCAR 
                     Centrodestra per Gabicce Mare 
Al piano superiore.  
 
• Intervento fuori microfono. 
 
                  OLMEDA OSCAR 
                     Centrodestra per Gabicce Mare 
 
Sì, sì, io parlo del piano superiore eh. 
 
• Interventi fuori microfono. 
 
                  OLMEDA OSCAR 
                     Centrodestra per Gabicce Mare 
 
Quindi io passo da sopra a sotto adesso, perché anche le colonne che erano state 
dotate di camicie di protezione le hanno perse per più del 90% delle colonne, quindi 
penso che se sono state messe anni fa, anni fa insomma, nel periodo della costruzione 
con uno scopo, nel momento in cui vengono rimosse dagli eventi eccezionali, 
quantomeno se erano necessarie prima andrebbero rimesse. Quindi valutare anche il 
controllo del bene pubblico.  
L'ultima, sempre legata ai controlli e alle manutenzioni, perché è un elemento che a me 
piace verificare, questa sede comunale, non so se nessuno si è già accorto che il 
comignolo lato nord si sta infradiciando e fa la muffa, magari è il caso di fare 
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manutenzione prima che deteriori in maniera peggiore, visto che è la nostra casa, è la 
casa comunale, prima di guardare altrove guardiamo anche casa nostra, no? Non ne ho 
altre. Richiedo la risposta scritta al prossimo Consiglio. 

 

 FABBRI ROBERTA 
Presidente del Consiglio 

Grazie consigliere. Prego consigliera. 
 

 INTERROGAZIONE 
 

 MELCHIORRI MONICA 
Movimento 5 Stelle 

Allora interrogazione scritta, che chiaramente richiede una risposta scritta. 
Brevemente. Premesso che i Comuni possono adottare un regolamento per assicurare 
il corretto insediamento urbanistico e territoriale degli impianti di antenne e 
minimizzare l'esposizione della popolazione ai campi elettromagnetici; considerato che 
il Comune di Gabicce Mare si è dotato di un regolamento per l'installazione, 
monitoraggio, controllo e razionalizzazione degli impianti per la telefonia mobile e 
cellulare il 26 ottobre del 2000. Tutto ciò permesso interroga il Sindaco, la Giunta 
Comunale, esiste un piano antenne che individui la localizzazione delle antenne e 
calcoli l'esposizione di campi elettromagnetici? Vi sono procedimenti aperti, trattative 
anche informali e a scopo conoscitivo, con società o enti gestori o chi per loro 
intenzionati ad installare antenne per la trasmissione? Vi sono procedimenti aperti, 
trattative anche informali a scopo conoscitivo con società o enti gestori o chi per loro 
intenzionati a riconfigurare impianti già esistenti? 
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 Punto ODG  
1 agg. - Mozione presentata dal Consigliere Melchiorri Monica 
avente ad oggetto: piano del verde pubblico e suo 
regolamento 

La mozione invece è intitola: “Mozione sul piano del verde pubblico e suo regolamento”.  
 

 MELCHIORRI MONICA 
Movimento 5 Stelle 

Premesso che la normativa vigente non ha reso obbligatoria né la redazione del Piano 
del verde né l'adozione del regolamento del verde, lasciando alla sensibilità politica 
delle singole Amministrazioni comunali e alla loro corretta valutazione dell'importanza 
di suddetti strumenti. Il Piano del verde rappresenta uno strumento strategico che 
guida le politiche di trasformazione urbanistica locale e le conseguenti scelte 
dell’Amministrazione comunale in materia di verde pubblico, definendo i principi e 
fissando i criteri di indirizzo per la realizzazione di aree verdi pubbliche sulla base di un 
censimento del patrimonio arboreo, arbustivo e delle superfici erbose. Considerando 
che la progettazione, il mantenimento e la cura del verde cittadino non contemplano 
solo la pulizia o il mantenimento della vegetazione, atti che rientrano nell’adozione di 
manutenzione, ma fungono d'azione e garanzia del rispetto dell'ambiente, decoro 
urbano, giusto bilanciamento della vivibilità di un paese, quindi generico benessere dei 
cittadini. Il censimento del verde pubblico, ovvero la dettagliata conoscenza del 
patrimonio arboreo, arbustivo e delle superfici erbose, ricchezze collettive pubbliche 
che devono essere gestite e guidate con le migliori condizioni di tecnica colturale 
manutentiva è presupposto indispensabile per una corretta programmazione dei lavori 
di manutenzione e una maggiore efficienza ed economicità degli stessi. Il censimento, 
il Piano del verde e il regolamento sono strumenti idonei che consentono di inserire 
nelle azioni operative del DUP una programmazione della gestione del verde puntuale 
con cartografie specifiche, strumenti utili e dinamici per pianificare al meglio le nuove 
aree verdi, programmare il servizio di manutenzione, stimare gli investimenti 
economici necessari al mantenimento e alla protezione della funzionalità del 
patrimonio di alberi di verde, eliminando il più possibile interventi disordinati e spesso 
spinti all’emergenzialità. Tali strumenti consentono di creare un sistema informativo 
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del verde che potrà essere messo su una piattaforma web a disposizione dei cittadini 
con l'intento di diffonderne la conoscenza e di aumentare la sensibilizzazione, il 
coinvolgimento dei cittadini nelle modalità di intervento dell'Amministrazione riguardo 
al verde pubblico e sulle sue funzioni per il miglioramento della qualità della vita. Tutto 
ciò premesso, si impegnano Sindaco e Giunta Comunale a redigere il Piano del verde e 
regolamento con cartografia corredo; inserire sulla piattaforma web nel sito del 
Comune il sistema informativo del verde costituito da descrizione delle azioni 
operative sul patrimonio arboreo e arbustivo delle superfici erbose; censimento e 
cartografia in aggiornamento che contemplino anche l'individuazione del verde di 
pregio, la programmazione degli abbattimenti e delle nuove piantumazioni. 

 

 FABBRI ROBERTA 
Presidente del Consiglio 

Grazie consigliera. C'è altro da depositare? 
 

 OLMEDA OSCAR 
Centrodestra per Gabicce Mare 

Mi sono dimenticato semplicemente una cosa, un banale ringraziamento alla 
Amministrazione regionale, all’assessore alla sanità Filippo Saltamartini, al consigliere 
Nicola Baiocchi, come Presidente della commissione sanità, per la concessione che 
abbiamo ottenuto, grazie del supporto, del 118, del pronto intervento a Gabicce dal 1° 
giugno, credo, oppure ci sarà ancora da definire, comunque c'è un intento di farlo 
piuttosto in fretta per la stagione estiva anche della presenza della Guardia Medica, 
quindi un ringraziamento all’Amministrazione regionale.  

 

 PASCUZZI DOMENICO 
Sindaco 

Una breve risposta diciamo ai temi più urgenti, uno sullo stato di emergenza, sportello 
del cittadino, per le altre verranno risposte per iscritto e poi sulla mozione ci si 
confronterà la prossima volta. È chiaro che lo sportello al cittadino viene attivato nel 
momento in cui verrà, e ci auguriamo, dichiarato lo stato di emergenza, perché quindi 
diciamo le due cose sono imprescindibili. Nel momento in cui, come è stato fatto nel 
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passato, ma funziona così, cioè nel momento in cui viene dichiarato lo stato di 
emergenza, ci sarà un ufficio di riferimento, una persona di riferimento a cui poi 
spetterà il rapporto con i cittadini, con le attività economiche che poi avranno modo di 
presentare le istanze, i modelli per la richiesta e il riconoscimento dei danni. Quindi ci 
auguriamo e lo chiedo anche a lei, consigliere Olmeda, di far leva sull'Amministrazione 
regionale affinché ci auguriamo possa essere concesso lo stato di emergenza per 
affrontare queste situazioni di criticità sia per la parte pubblica, ma anche e 
soprattutto per la parte privata. Sul POTES naturalmente sono già tanti anni, ma anche 
in cui la nuova Amministrazione, per fortuna, anche se sempre un po' troppo in ritardo, 
ci hanno garantito almeno il POTES, la Guardia Medica turistica-estiva, ma ho 
evidenziato e lo continuerò ad evidenziare la criticità che oggi ha la nostra Città, perché 
siamo senza Guardia Medica per i residenti dal 1° novembre 2021 e i nostri consiglieri 
oggi di minoranza hanno presentato, ma anche il consigliere 5 Stelle ha presentato 
diverse mozioni per far sì che possa essere riattivata la Guardia Medica, diciamo quella 
normale, perché oggi è ovvio che se c'è la Guardia Medica estiva il residente non può 
recarsi alla Guardia Medica estiva. Ho proposto, augurandoci che possa essere 
approfondito il tema anche la possibilità di arrivare, addivenire a un accordo con la 
confinante Regione Emilia-Romagna, come è stato fatto con l’Umbria, come è stato 
fatto in alcuni Comuni che confinano a monte della Romagna, mi riferisco a 
Montegrimano, piuttosto che altri Comuni di confine con la Romagna, accordi e 
convenzioni fra le due Regioni e in questo caso risolverebbe anche alla Regione stessa 
il problema ad esempio della Guardia Medica e dell'ambulanza, sappiamo che la 
Guardia Medica, va beh c'è dal 1° novembre 2021 questa criticità, cioè non c'è più la 
Guardia Medica, sull'ambulanza sappiamo che ormai non è di questi anni, ma è da 
sempre il problema dell’ambulanza che deve arrivare in condizioni diciamo normali da 
Pesaro, da Montecchio e non arriva prima di 25-30 minuti. È chiaro che se c'è qualche 
urgenza c'è già lì un accordo per cui interviene quella più vicina e speso interviene 
quella di Cattolica, ma con un accordo, con una convenzione riusciremmo in maniera 
strutturale a risolvere problema, perché sappiamo benissimo che oggi c'è una criticità 
nel reperimento dei medici. Quindi quando c'è stata anche la presentazione del Piano 
socio-sanitario qualche tempo fa, ho evidenziato ancora una volta queste necessità 
per un territorio di confine. L'ho detto anche in quell'occasione, abbiamo comunque la 
fortuna di vivere al confine di una Regione che comunque ci permette, perché 
comunque il servizio sanitario è nazionale per fortuna, ci permette di usufruire delle 
strutture della vicina Emilia-Romagna, tant'è che la quasi totalità penso dei gabiccesi 
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transita più negli ospedali della Romagna piuttosto che quelli delle Marche. Quindi 
Saltamartini stesso sa che da parte mia, da parte nostra ci sarà il massimo supporto e 
c'è il supporto reciproco, è chiaro che però bisogna poi anche prendere delle decisioni, 
agire velocemente per risolvere delle criticità che altrimenti non si è in grado di 
risolvere. 

 

 FABBRI ROBERTA 
Presidente del Consiglio 

Grazie, se non ci sono altri argomenti ringrazio tutti per la partecipazione, auguro una 
buona serata e si chiude così il Consiglio Comunale. Grazie. 

 


